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会長挨拶

　みなさんこんばんは。早いもので１月も最後の例

会となりました。

　本日は特別なお客様と致しまして、横芝光町長佐

藤晴彦様にお越しをいただいております。佐藤町長

にはご多様中のところお越しをいただいきまして誠

にありがとうございます。

　この後に名誉会員就任ご挨拶と「アンダンテ稲の

旋律」という地元横芝光町の地名を入れた横芝光町

にとりましても大変意義のある映画作製のお話を頂

くことに成っておりますので宜しくお願いいたしま

す。

　特に、この名誉会員にご就任をいただいたことに

つきましては、地元横芝光町に本拠地を置く当クラ

ブにとりまして、この上もない喜びとするところで

ございます。

　当クラブは、現在山武市・横芝光町・芝山町を区

域限界とし、地域社会に密着したロータリーを目指

しております。横芝光町長佐藤名誉会員にも、今後

ともバックアップの程、宜しくお願い申し上げま

す。

　そして、今夜は例会終了後に、大変遅ればせでは

ございますが、新年会を行います。佐藤名誉会員を

囲んで、折角の機会ですから親睦を深めていただき

たいと思います。

　さて、先の例会に於きまして、「横芝ロータリー

クラブ」の新名称が「成田空港南ロータリークラ

ブ」に決定したことは、会員の皆さんにご報告させ

ていただきました通りですが、早速同日２２日付け

で第２７９０地区崎山ガバナーに名称変更の手続き

の書類を送らせていただきました。

　　ＲＩ（国際ロータリー）の承認を受けるには約

２ケ月を要するとのことですので、４月初め位まで

には承認の通知が届くことになると思います。届き

次第、会員の皆さんにご報告をさせていただきま

す。

　　お客様紹介

　　　横芝光町長　佐藤晴彦様

　　各委員会報告

　　　職業奉仕担当　　　　齋藤逸朗会員

　　　地区社会奉仕委員長　土屋俊夫会員

例会終了後　新年会（冨士屋）

夜間例会および新年会

（点鐘18：30　冨士屋）



　話は変わりまして、先の例会に於きまして２７９

０地区崎山ガバナーより「２０１１～１２年度ガバ

ナー候補者ご推薦のお願い」の書簡が届いたことを

受けまして、クラブフォーラムを行わせていただき

ました。そして、いくつかの実情に沿ったご意見を

いただき、ありがとうございました。

　早速、クラブフォーラムでの意見を取り纏めまし

て、その直後にこの中国ダイニング冨士屋別室にて

臨時理事会を開催いたしましたところ、クラブの実

情を鑑みて、まだまだクラブとして非力な部分が多

く、総合的に判断した結果、時期尚早として現時点

ではご辞退を申し上げるとの結論に至りました。

　地区の方へは、ご辞退を書簡を持って丁重にご回

答申し上げた次第です。

　今回のことは、結果はどうあれ、当クラブにとり

ましては大変名誉なことでございます。これは、こ

こ数年の当クラブの活動の成果が地区において一定

の評価をされたものと受け止めることができます。

　よって、今後も、この状態を堅持する方向で持っ

て行きたいと思いますので、会員の皆様のご協力の

程、宜しくお願いを申し上げます。

以上を持ちまして、私のご挨拶に代えさせて頂きま

す。

１．次週の２月５日（木）の例会に名誉会員就任

　ご挨拶を兼ねまして、相川芝山町長並びに同日

　山中義忠ＰＧに「ロータリー哲学について」と

　題して、卓話にお越し頂くことに成っておりま

　す。

２．移動例会について

　　２月１９日（木）は、小杉秀文会員にお願い

　しまして、代表役員（住職）をされております

　（宗）真言宗智山派勝覚寺におきまして、移動

　例会を予定しております。

　　食事は、精進料理で、卓話は小杉住職から

　「勝覚寺に纏わる郷土の歴史」と題してお願い

　することになっております。

会務報告

　１月２２日例会終了後に１４：００時からこの中

国ダイニング冨士屋別室で行われました臨時理事会

の報告をさせていただきます。

１．「２０１１～１２年度ガバナー候補者ご推薦の

　お願い」の回答について

　　慎重審議の結果、表面的には整っているように

　見えましても、まだまだクラブとして非力な部分

　が多く、総合的に判断した結果、時期尚早として

　現時点ではご辞退申し上げるとの結論に至りまし

　た。

臨時理事会報告

　　心身の鍛錬の為にも特別な場所で行うことに

　も意味が在るものと思いますので、是非とも多

　くの会員の皆さんにご出席いただきますようお

　願い申し上げます。

３．ＩＭ(インターシティー・ミーティング)の出

　欠について

　　ＩＭは全員登録と成っております。

　　出欠の登録確認をしましたところ、現在のと

　ころ出席が非常に少ないのと未連絡の方も多い

　ので、出来るだけ出席でお願い致します。

４．下半期の会費納入状況について

　　１月末の納入期日が迫っておりますが、未だ

　未納の方が多いので、ご確認の上、納入方宜し

　くお願い致します。

 勝覚寺　山武市松ヶ谷　　県指定有形文化財の木造

四天王立像・木造阿難迦葉立像・町指定有形文化財の

芭蕉句碑・関東八十八カ所霊場の第４６番指定



①例会変更のお知らせ

・茂原中央Ｒ.Ｃ.

　 2/24（火）　第６分区ＩＭに振替移動例会

　　　　　　　 点鐘12：30

　　　　　　　 プラザヘイアン茂原

・大網Ｒ.Ｃ.

　 2/11（水）　休会（定款第６条１節による）

　 2/25（水）　休会（ＩＭに振替）

・茂原東Ｒ.Ｃ.

　 2/11（水）　休会（定款第６条１節による）

　 2/24（水）　第６分区ＩＭ

　　　　　　　 点鐘12：30

　　　　　　　 プラザヘイアン茂原

・多古Ｒ.Ｃ.

　 2/10（火）　「ロータリー教室」

　　　　　　　 多古中学校　12：00集合

　 2/17（火）　休会（ＩＭに振替）

 　2/19（木）　第８分区ＩＭ開催

　　　　　　　 点鐘13：00

　　　　　　　 コミプラ　10：00集合

②『友』インターネット速報2009年１月27日№366

が届いております。

幹事報告

本日計 　 13,000円

累　計   753,711円

ニコニコボックス

青柳誠君

　　…（本日のゴルフコンペで優勝しました）

菅井直秀君

　　…（本日のゴルフコンペを欠席したので）

椎名鐐一郎君

　　…（新年会をやって頂いたので）

高田一行君

　　…（本日のゴルフコンペでＢＢ賞を頂いて）

冨一美君・越川博光君・土屋俊夫君・内田裕雄君

　　…（佐藤町長来て頂いてありがとう）

菅佐原盛治君・渡辺孝文君

　　…（仕事多忙です）

小林定雄君

　　…（新年会ご苦労様）

伊藤迪彦君

　　…（佐藤町長名誉会員大歓迎です）

委員会報告

　今回時間があるようですので地区社会奉仕委員

会の簡単な現状報告いたします。

① 委員会として４月２９日の地区協議会向けの資

料作成をする。（次年度各クラブの社会奉仕に関

するプロジェクト計画参考資料）

② 地区社会奉仕委員会は千葉県献血推進協議会の

メンバーになっています。

◆ 地区社会奉仕委員会

　　　委員長　 土屋俊夫

　１月２０日会議がありました。千葉県における

現状報告がありました。ロータリークラブとして

協力できる部分があると思われました。今後の方

針について千葉県赤十字血液センターの担当と打

ち合わせをすることになりました。

　この件は随時報告しますので、当クラブにても

前向きに取り組んでいただける様お願い申し上げ

ます。

　ロータリーひとくち情報『ロータリアンとして

してはいけないこと』先般配布してある10ヶ条を

確認朗読しました。

◆ 職業奉仕委員会

　　　　　担当　 齋藤逸朗



例会日 会員数 出席

１月29日 45 31

MU ％

14 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

佐藤晴彦名誉会員

中締め　菅佐原盛治会員

冨士屋にて

乾杯 / 内田裕雄会員


